
 

1 

全 員 協 議 会 記 録 

令和2年9月1日(火) 

11時35分～12時02分 
議場 

〔出席議員〕 

川神議長、佐々木副議長 

三浦議員、沖田議員、西川議員、村武議員、川上議員、柳楽議員、串﨑議員、 

小川議員、野藤議員、上野議員、飛野議員、笹田議員、布施議員、岡本議員、 

芦谷議員、永見議員、道下議員、田畑議員、西田議員、澁谷議員、西村議員、 

牛尾議員 

〔執行部〕 

市 長、副市長、金城自治区長、旭自治区長、弥栄自治区長、三隅自治区長、 

教育長、総務部長、健康福祉部長、三隅支所長 

〔事務局〕 

局長、次長、議事係長 

 

議 題 

1  執行部報告事項 

⑴ 浜田市行財政改革実施計画「令和元年度実績・令和2年度

計画」について 

( 総 務 部 ) 

⑵ 敬老会開催日程と100歳以上高齢者数等について (健康福祉部) 

⑶ その他  

（配付物） 

 令和元年度事務報告書 

 【配信先】 

全体共有ツリー→議会図書室→行政計画など→事務報告書 

 

( 総 務 部 ) 

  

 

2  陳情について 

 

 

3 その他 

 ⑴ 令和2年9月浜田市議会定例会議ケーブルテレビ放送について 

（個人一般質問） 

  ⑵ 議案における各自の採決結果の記載について 

⑶ その他  

 

 

【詳細は会議録のとおり】



令和2年9月1日_浜田市議会_全員協議会 

2 

【会議録】 

〔 11時 35分 開議 〕 

 

川神議長  ただいまから令和2年9月1日の全員協議会を始める。 

  なお、本日も、新型コロナウイルス感染症予防の観点から、

議場で開催することとし、執行部出席者については、最小限の

人数としていることを報告しておく。 

  では議題に入る。 

 

1 執行部報告事項 

⑴ 浜田市行財政改革実施計画「令和元年度実績・令和2年度計画」について 

川神議長  総務部長。 

総務部長    （ 以下、資料をもとに説明 ） 

川神議長  三隅支所長 

三隅支所長    （ 以下、資料をもとに説明 ） 

川神議長  ただいまの報告について質疑はあるか。 

    （ 「なし」という声あり ） 

 

⑵ 敬老会開催日程と100歳以上高齢者数等について 

川神議長  健康福祉部長。 

健康福祉部長    （ 以下、資料をもとに説明 ） 

川神議長  ただいまの報告について質疑はあるか。 

    （ 「なし」という声あり ） 

 

⑶ その他 

川神議長  その他、執行部から報告事項はあるか。総務部長。 

総務部長  緊急を要する予算執行に関する議会報告についてご説明、ご

報告させて頂きたい。先般7月臨時会議の予算決算委員会の際、

緊急を要する教育委員会のクーラーに関する予算執行に関して、

ご説明、配慮が足らず大変ご迷惑をおかけした。改めてお詫び

申し上げる。 

  その際、予算の流用や予備費の充当に関して市議会と執行部

との大切な信頼関係が維持できるよう整理を検討する旨をお答

えさせて頂いた。これに関して、平成28年6月に、26年決算認定

の際の付帯意見への対応ということで、議会説明を行っていな

い事業の予算執行に関して直近の所管委員会で報告を行うとと

もに、裁量的経費や義務的経費の50万円以上の流用増や、政策

ソフト事業等にかかる原型予算の5％の流用増については、主要

施策等の実績報告書の説明欄に明記しようと通知していた。7月

の予算決算委員会の際に、副市長や教育長から、それぞれの不

徹底について陳謝申し上げたところだが、このたび改めて緊急

を要する予算執行に関する議会報告について庁議で協議決定し、
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8月24日付で全庁的に通知させて頂いた。 

  予算については地方公共団体の長が調整し、議会に提出され、

議会でご審議頂いた上で議決を経て成立するものである。こう

いった大前提をしっかり私どもも踏まえ、改めて敬意と緊張感

を持って予算執行に取組んでまいろうと思う。市議会と執行部

の信頼関係維持について引き続き努めてまいるので、どうかよ

ろしくお願いする。大変失礼した。 

川神議長  ただいまの報告について質疑はあるか。 

    （ 「なし」という声あり ） 

  その他、執行部から報告事項はあるか。 

    （ 「なし」という声あり ） 

  では議題1を終了する。執行部はここで退席となるが、議員か

ら執行部に確認しておきたいことはあるか。 

    （ 「なし」という声あり ） 

 

2  陳情について 

川神議長  今定例会議で取り扱う陳情を8月20日（木）17時で締め切った

ところ、11件の陳情があった。お手元に配布の陳情付託表のと

おり、総務文教委員会に3件、産業建設委員会に2件、議会運営

委員会へ3件、それぞれ審査を付託するので、よろしくお願いす

る。 

  なお、陳情のうち3件については、議員へ配布のみとする。 

 

3  その他 

(1) 9月定例会議個人一般質問のケーブルテレビの放送について 

(2) 議案における各自の採決結果の記載について 

川神議長  事務局長。 

古森局長  1点目の「ケーブルテレビの放映について」。石見ケーブルテ

レビが9月3日から5日と9日の4日間で、ひゃこるネットみすみが

9月14日から21日までの8日間となっているので、お知らせする。 

  2点目の「採決結果の記載について」。これまで、最終日全員

協議会の場で一覧を配布し、手書き記載をお願いしていたが、

ペーパーレス化の対応を行う。具体的には、タブレットに一覧

を掲載するので、可否欄に丸付けをして頂くことと、反対等に

ついては内容記入等をお願いする。詳しくは、最終日の全員協

議会でお知らせする。 

川神議長  ただいまの件について議員から何かあるか。 

    （ 「なし」という声あり ） 

  以上で全員協議会を終了する。 

 

〔 12時 02分 閉議 〕 
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浜田市議会全員協議会規程第6条の規定により、ここに全員協議会記録を作成す

る。 

 

浜田市議会議長  川 神 裕 司   


